

Pour aller plus Loin !!! (suite du travail sur la signature de D. TRUMP - 2016)

Ce très fort caractère d'Isolement, est au point d'un seuil inconscient. Ce qu'on peut dire, c'est que ce tourbillonnement, filiforme, implique, de par cette écriture, un « corps narcissique mental symbolique et imaginaire » de cet homme ; c'est un semi - Isolement, sur un plan « Schizoïdien », et sur un plan « de traçage existentiel » ; cet homme d'après sa signature, en dit beaucoup trop sur lui ; « Pourquoi? » ...

C'est justement ceci qu'il y a de très remarquable, et d'aussi fin. Qu'est ce qui se passe pour que ce scripteur, par sa signature, « veuille indirectement » faire part des entrailles, dans une poussée aigue filiforme, de son fil de discours et donc de pensées ? C'est une écriture qui témoigne de son effort de « digestion du symbolique », tout en butée sur le réel . On peut cerner une dimension Lymphatique à dominante abdominale d'une dominante de l'appareil digestif par les nombreuses boucles de l'écriture .

Il accorde « un récit », « à livre ouvert », « à volet semi-ouvert », de ce qui se passe dans son « univers intérieur abstrait, symbolique, et imaginaire » ; mais ce qui tend cette écriture de cette signature, c'est comme nous l'avons dit, l'élément « feu du Bilieu » et j'ajouterais, ici, une dimension aérienne surchauffée, Jupitérienne - Venussienne (en plus de Mars), propre à l'élément « Air du Sanguin » ;

En d'autres termes, ce scripteur relate de « façon très conjecturale » le Pourquoi (en filigrane) de son agressivité d'instinct de conquête et d'élan vital ... Même si « le physique » n'y est pas, pour autant, tel un Bilieu, ce scripteur organiserait son action dans le champ social, de sorte que « la performance sportive » soit accolée à sa propre abstraction trahie par une évanescence de sa chair, celle qui « comme sa mèche de cheveux » est Jupitérienne, comme je l'ai dit ;

je veux dire que cette boule de gaz surchauffé ne se rend pas compte de son « illimité pulsionnel agressif » au delà d'un cadre hystéroïdien, et enfin, je veux dire que ce type « hypo-sensible maniaque » tue l'autre. Il est sur un plan symbolique et imaginaire anthropophage, et « brûle », dans son halo ou « sa couronne solaire » ceux ou celles qui auraient le malheur d'aller bien plus loin vers lui que rester de simples électeurs . Cela caractérise une certaine tyrannie unilatéral, où il n'y a plus de signifiants maître médié par un signifiant S2, mais trop de « maître » ; de ce fait, cela laisse une très grande abstraction de l'existence d'autant plus encrée par un « sentiment (en philosophie de l'esprit EHESS) d'isolement » ...

C'est un Bilieu, quelque peu combatif, surtout faussement arriviste, mais surtout « en pilotage automatique » en raison d'un « point de Psychose d'Isolement Massif schizoïde Existentiel » , et de par « un effet